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EMENTA: SOLICITO  INFORMAÇÕES SOBRE ÁREA ONDE 

ESTAVA INSTALADA A FAVELA DA MANGUEIRA    

NO BAIRRO JARDIM PIRATININGA 

 
Senhor Presidente,   
 
 

Em virtude da fiscalização feita por este Vereador, isto posto, venho requerer 
informações sobre área onde estava instalada a favela da Mangueira   . Considerando que o 
poder Executivo Municipal já realocou parte das famílias da Favela das Mangueiras que estavam 
instaladas no bairro Jardim Piratininga e considerando que no local existe Projeto de execução de 
implantação de uma Praça e considerando que parte das famílias ainda estão no local gostaria de 
saber;- Poquê apenas parte das famílias da favela da Mangueira foram realocadas? ;- Como está 
o andamento do Projeto de implantação da Praça? ;- Qual o Custvidências.  
 

Isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipal 
de Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções para 
este grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamente 
previstas no artigo 8ºb, parágrafos 2º e 3º da LOM.   
 
 
 

Sala das Sessões, 31 de maio de 2022. 
 
 
 
 
 

Jean Corauci 

Vereador 
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